



Nombre del alumno: Arq. Oliver Fernando Rodas Hernández

Nombre del profesor: Arq. Jorge David Oribe Calderón.

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Introducción al Urbanismo y Análisis del Sitio

Grado: 6 cuatrimestre

Grupo: Arquitectura.

Comitán de Domínguez, Chiapas.

18 de mayo del 2023

Urbanismo...

El urbanismo es el estudio de cómo los habitantes de áreas urbanas, como pueblos y ciudades, interactúan con el entorno construido. Es un componente directo de disciplinas como la planificación urbana, que es la profesión que se centra en el diseño físico y la gestión de las estructuras urbanas.



El Urbanismo y la Urbanística.

La urbanística es el conjunto de técnicas que derivadas del urbanismo sirven para la intervención urbana, en ellas se sistematizan los procesos urbanos a fin de lograr una eficacia de la intervención urbana. Existen diversas corrientes del pensamiento urbanístico a decir de la planificación estratégica, el planeamiento urbanístico, la renovación urbana, entre otras.



- Paisajismo.
- Jardinería.
- Sociología Urbana.
- Diseño Urbano.
- Arquitectura.
- Derecho.

Planificación en el urbanismo

La planificación urbana o planeamiento urbanístico es el proceso de desarrollo y diseño de áreas urbanas. Incluido en ese proceso está el uso de terrenos abiertos, aire, agua y el entorno construido, incluidos los edificios, el transporte, las funciones económicas y sociales.

¿CUÁLES SON LAS ETAPAS DE UN PROYECTO DE URBANIZACIÓN?

- Planeamiento urbanístico.
- Planificación y trabajos previos.
- Diseño y redacción del proyecto.
- Construcción.
- Mantenimiento y fin de vida.
- AVIR, obras y servicios, desarrolla tu proyecto de urbanización con nosotros.

¿Qué es la planificación urbana integral?

La planificación urbana integrada, un proceso de gestión participativo y ágil, mejora la capacidad de una ciudad para trabajar con distintos organismos, jurisdicciones y sectores con el fin de resolver los principales problemas de planificación y medio ambiente y maximizar la eficiencia.

Conclusión.

El reto que debe proponerse el urbanismo como ámbito de reflexión e intervención es, pues, el de articular formas, medidas, pautas y metodologías para la recuperación de la ciudad como construcción verdaderamente colectiva.